

Article pour Regard

9 enfants de la paroisse ont participé au rassemblement diocésain des Servants d'Autel à Arras.

La journée a été rythmée par différents ateliers où chacun a pu découvrir St Vincent de Paul et Sr Faustine, rencontré des Sœurs et des prêtres qui ont abordé un aspect de la Miséricorde, s'ouvrir à l'art à travers la lecture de peinture ou d'icône.

Il y a eu aussi un temps d'adoration à la chapelle de la maison diocésaine.

La rencontre s'est terminée par la messe présidée par notre évêque, entouré de plusieurs prêtres, accompagnés d'une centaine de Servants.

L'année prochaine, les Servants d'autel seront invités à participer à un rassemblement national à Lourdes. Autant vous dire qu'ils sont déjà enchantés de cette nouvelle !

Abbé Jean-Marie RAUWEL